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名古屋千種ロータリークラブ

承認1982年8月24園

例会日火曜日12：30

例会場愛知厚生隼金会館
事務局公763-5110
会長野村義雄

幹事深見章

会報委員長北野寿三郎
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ロータリアンー

奉仕に結束一平和に献身
1987～88年度RI会艮チ･ヤールズ.C.ケラー
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第255回例会昭和62年9月22日（火）晴フアイアサイドミーティング於松楓閻
へ

はシンポジュームと言うそうです。どうか今

日はよきシンポジュームにして楽しんで卜さ

いo

－ファイアサイドミーティングー

◇乾杯菊池歴代会長

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 55名 出席35名
出席率 63.64％

前回 9月8日 （修正出席率）9636％
◇ビジター紹介 29名

◇お誕生日祝福

野村君（9/22）、吉仕l君（9/23）

◇ニコボックス

松居敬二君谷口暢宏君第1回Ⅲ'.S.M.
を開催できまして。

永井正義君麻雀会優勝しました。ゴルフ

会はダメでした。

小林 明君家門がゴルフで優勝しました。
有難うございました。

新美 敢君かけこみですみません。

北野寿三郎君前々回麻雀会優勝しました。

野村義雄君吉田節美君誕生日祝い。
◇深見幹事報告

1． 次回例会終了後、理那役貝会を開催いた
しますので、理事役員の方はお残り下さい。

◇野村会長挨拶

本年庇第1回のESM.を催しましたところ

大勢ご出席下されありがとうございます。
お蔭様で9月8日のガバナー公式訪問も気

持らよく終えることが出来ました。役員の方
々及び会員各位のご協力によることと深くお

礼申し上げます。先に絆事より名古屋市章の

④にらなみ会員を80名に増やしたいとの提案
がございましたが、創立記念日も8月8日に、

ガバナー訪問も9月8日に、そして私も本日

をもって68才となりました。現に末広がりの

8でございます。是非80名実現に皆さんのご

協力をお願いします。

ワインをのみ議論をし、その中からキラリ

と光る話を大切にすることを古代ギリシャで

今年度鏡1回のファイアサイドミーティン

グが松楓閣で開催されました。

久しぶりのIRS.M妓初は少々問い雰囲気

でしたが、お料理もお酒もおいしい季節。自

然にあらこらで話に花が咲き、肺を立って交

友を深められる方も出て来ました。

へ

待ってましたとばかりにカラオケの遼場。

トップ・バッターの会長は、伴奏なしで蝿砿！

それからは我も我もと争ってノドに自僑のあ

る人が続きます。
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'|職學総職蹴獅寵|｜Iけんめい勉強しなければなりません。 1，

i)でも大学へ行く事を楽しみにしています。大|

|)学で勉強してそしてお金もためてまた早く日'’
''率に行薑潅ぃです。 Ⅲ

’｜
,） いろいろどうもありがとうございました。 I
lI みなさんお元気でね。
I）
1）

’?=壬■全測jlll昭和62年9月1日
{）

し今畢e今
会長自ら新入会旦と膝を交え、 ロータリー

の何たるかを、お！活しされる光鍍もありまし

た。松楓閣さんのご好意で時間を延長する程

のもりあがりをみせた11S・M.皆さんご満足
のお顔で今年はこういう機会をもっと蝋やそ
うという!』fで、和やかなうちに‘‘手に手つな
いで”にてお開きとなりました。

◇田中ガバナーお手紙紹介

麻雀会

（於；松楓閣9/8"PM6:00～）
RANK NAME MARK

優勝 永井正義 69,500

2 位 野村義雄 44,000

3 位 鷲野義明 18,400

満質賞（コクシムソウ） 小林明

（参加者12名）

◇計 報

第276地区パストガバナー田辺三郎朧(常

滑RC)が9月15日4時50分御逝去されまし

た。御葬儀は~ﾄ記のとおり執り行われました。
記

日時 9月25日（金） 13時より

場所 宝樹院

常滑市奥条1-52

喪王 ご長男泰氏様

◇例会場移転並びにビジターフィー変更のお知
らせ－名古屋北RC (10月2日(制より）

新例会場 名古屋東急ホテル

名古屋市中区栄4－6－8
TEL251-2411

新ビジターフィー 3,500円

◇ビジターフィー変更のお知らせ

豊山一城北RC (10月6日(火)より）

新ビシターフィー 3,200円

◇例会変更のお知らせ

名古屋南RC 9/30姻秋の家族会の為、
名古屋東急ホテルにてPM

6:00より

名古屋港RC 10/2(金)例会場の都合の為、
PM6:30より

名古屋中RC 10/5(g)第2回ES.M,の為、
河文にてPM6:00より

◇次回例会（9月29日）
誰演 、‘労働基準法の改正について

ig40時間時代の到来”

愛知労働基準局長

小野良二氏 （紹介秋山君）

◇次々回例会（10月6日）

誰演 “生命維持に奉仕する細胞”
会員 江崎民夫君

一
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国際ロータリー鯛276地区

名古屋千穂ロータリークラブ
会長 野村義雄殿

齢事 深見 箪殿

国際ロータリー雛276地区

ガバナー l ll':|1 "

拝啓残暑の候、維々ご消栄のこと、お陵
び申し上げます。

さて、 9月8日、貴クラブを公式訪問させ

て頂きましたところ格別のこ･尚配に領り、心
よりお礼fl』し上げます。

活気がありロータリーとしての集剛効果の

あるクラブと拝兇しました。全ての御活動は

これからと存じますが、奉仕の機会を増やす

為にもクラブの力を育成するためにも、やや
会員を増強されることが必要と思いました。
大きく期待の待てるクラブと存じます。
貴クラブ碓々のご発展と会且各位の一層の
ご活躍を祈念し、お礼とさせて頂きます。

敬具
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◇ヘザー~ワローズさんお手紙紹介
ー一一ー 一‐－－‐ -ー

こんにちは。みなさんはお元気ですか。私

は無事にカナダに帰って来ることが出来まし
た。 もう2か月が過ぎ信じられません。時間
のたつのがとても早いです。 もっと長くいた

かったですけれども大変いい機会を持つこと

ができてうれしかったです。

手紙と写真どうもありがとうございます。
それと1年間お世話になり本当に本当にどう

もありがとうございました。この手紙といっ
しょに英語のレポートを送ります。

今カナダは少しすずしいです。名古堤の奥

あれ手でつた。無こ今ょ
はたのかがそもし

1アーーバーーー~～鼻~～雪~～､一宮~~ﾊｰ～.ー~~~~~~~~一~ー一~一一~～一

|） こんにちは。みなさんはお元気ですか。

Iは"に…に傭~て楽るこ"‘幽乗ゞ,)た。 もう2か月が過ぎ信じられません。時
'1のたつのがとても早いです。 もっと長くい
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